



SPORT



## La Flamme Olympique brillera en Dordogne le 22 mai 2024

Le Relais de la Flamme Olympique passera par la Dordogne le 22 mai 2024. Il traversera les villes de Saint-Aulaye-Puymangou, Bergerac, Nontron, Sarlat-la-Canéda, Agonac, Montignac-Lascaux et Périgueux (ville étape), au plus près des Périgourdins au cours d'une journée marquée sous le sceau d'une immense fête populaire et fraternelle.

Publié le 23 juin 2023

A la suite du dévoilement par Paris 2024, le 23 juin, des premiers lieux qui accueilleront le Relais de la Flamme Olympique, le Conseil départemental de la Dordogne, collectivité étape, est fier de présenter, en lien avec les villes concernées, les grandes étapes qui jalonneront le parcours du Relais dans le département.

### La Flamme Olympique arrivera officiellement en Dordogne le 22 mai 2024

L'arrivée de la Flamme en Dordogne sera la 13<sup>e</sup> étape de son périple de 68 jours à travers la France. La Flamme sera allumée à Olympie le 16 avril 2024 selon la tradition antique. Après un relais de 12 jours en Grèce et une traversée de la Méditerranée à bord du célèbre trois-mâts, le Belem, la Flamme arrivera officiellement en France le 8 mai 2024 et annoncera le retour des Jeux après 100 ans d'attente.

Symbole d'unité et de paix entre les peuples, la Flamme Olympique diffusera sur son passage les valeurs de l'olympisme et marquera le début d'une fête continue à travers la France pendant plus de deux mois. L'allumage de la vasque lors de la cérémonie d'ouverture des Jeux Olympiques est prévue, quant à elle, le 26 juillet 2024.

### Le Relais de la Flamme, une fête populaire et une vitrine pour notre département

Le parcours du Relais de la Flamme Olympique sera une véritable épopée à travers plus de 400 villes pendant plus de deux mois. En Dordogne, le Relais de la Flamme, défini par le COJO en collaboration étroite avec le Conseil départemental, traversera les villes de Saint-Aulaye-Puymangou, Bergerac, Nontron, Sarlat-la-Canéda, Agonac, Montignac-Lascaux et Périgueux (ville étape), au plus près des Périgourdins. La flamme sera transmise par des porteurs individuels ou collectifs.

<https://www.dordogne.fr/information-transversale/actualites/la-flamme-olympique-brillera-en-dordogne-le-22-mai-2024-22333572?>

Événement unique symbolisant la fraternité à l'échelle de la planète, le Relais de la Flamme constituera une occasion exceptionnelle de rassembler les Périgourdins autour d'une grande fête populaire et de mettre en lumière le territoire, sa beauté et sa diversité, ses panoramas exceptionnels mais également son histoire, son patrimoine, ses traditions, les talents qui s'y développent, celles et ceux qui créent et innovent. Cette journée témoigne également de l'enracinement du sport dans notre département. La Dordogne compte en effet plus de 88.000 licenciés et 1.200 associations sportives.

Un programme d'animations accompagnant le Relais de la Flamme en amont et pendant les célébrations sera élaboré prochainement sous l'égide d'un Comité territorial d'engagement coordonné par le Département.

## **Le Relais de la Flamme en Dordogne sera fait de petites et de grandes histoires humaines**

Le Relais de la Flamme Olympique sera une aventure collective nationale. Sur les routes de France, le passage de la Flamme multipliera les moments de partage entre toutes celles et tous ceux qui iront à sa rencontre et les 10 000 porteurs de la flamme. Ces derniers seront désignés dans les prochains mois.

## **La Dordogne, un Département engagé pour Paris 2024**

Le Conseil départemental a souhaité, très tôt, participer aux Jeux olympiques et paralympiques de 2024. Cet attachement s'est tout d'abord manifesté en mai 2017 avec l'opération « Le 24 soutient Paris 2024 » à travers laquelle 24 athlètes périgourdins se sont relayés à pied, à vélo ou à canoë, sur cinq jours entre Montignac-Lascaux et l'Hôtel de Ville de Paris pour soutenir la candidature de Paris 2024.

Puis, le Département s'est engagé à porter la labélisation « Terre de jeux » au plus près des territoires et à les animer avec ses deux dispositifs départementaux « Village Terre de Jeux Dordogne-Périgord » et la « Caravane Terre de Jeux Dordogne-Périgord ».

En 2022, le Département, en partenariat avec le CDOS 24 (Comité départemental olympique et sportif) a organisé trois « Villages Terre de Jeux Dordogne-Périgord ». Quatre sont prévus en 2023.

Par ailleurs, 63 collectivités (dont 60 communes) sont labellisées « Terre de jeux » en Dordogne et 100 écoles et établissements scolaires sont labellisés « Génération 2024 ».

Le Département a également contribué à la valorisation des équipements sportifs départementaux mais aussi communaux (Trélissac, Périgueux et Boulazac-Isle-Manoire) ayant la capacité d'accueillir des délégations nationales ou internationales et visant la préparation au Jeux Olympiques de Paris 2024. Ainsi, huit sites sportifs ont été labellisés « Centre de préparation aux Jeux » permettant la pratique de 17 disciplines olympiques et paralympiques.

Rappelons enfin que le 1er octobre 2021, le Département avait accueilli « la Tournée des drapeaux » olympiques et paralympiques, en présence de Thierry Rey.